

Irma: 12 muertos hasta ahora en territorio de las Antillas



México, 7 ago (Xinhua) - Al menos 12 muertos se reportan este jueves por el paso del huracán Irma, de categoría 5, la máxima en la escala Saffir-Simpson, por las Antillas rumbo a Florida, Estados Unidos.

Los últimos decesos se dieron en Puerto Rico, donde el gobernador de la isla, Ricardo Rosselló, informó sobre la muerte de tres personas por el paso del 'poderoso huracán'.

En San Martín, las autoridades reportaron ocho fallecimientos y en Barbuda uno, además de cuantiosos daños materiales, afectaciones a las vías de comunicación y cientos de personas que han tenido que refugiarse en albergues.

Irma está causando este jueves lluvias y fuertes vientos en varias localidades del norte de la República Dominicana, tras dejar atrás Puerto Rico, registrándose inundaciones ya en Santiago, la segunda ciudad en importancia del país. Autoridades pidieron a la población mantenerse en sus casas, mientras decenas de personas tuvieron que ser evacuadas a refugios ante el peligro de deslizamientos e inundaciones en varias provincias.

De acuerdo con el Centro Nacional de Huracanes (NHC, por sus siglas en inglés) de Estados Unidos, el ojo del huracán se moverá hoy sobre el norte de la costa de La Española (República Dominicana y Haití) y el sureste de Bahamas. En su boletín de las 12:00 GMT, el organismo informó que el meteoro está a

180 kilómetros al norte de Punta Cana (República Dominicana) y a 270 kilómetros al sureste de las Isla Gran Turca (Islas Turcas y Caicos).

El NHC explicó que el fenómeno mantiene vientos máximos sostenidos de 285 kilómetros por hora y se desplaza hacia el oeste-noroeste con una velocidad de traslación de 28 kilómetros por hora.

En Puerto Rico, el gobernador Roselló señaló que aunque el NHC suspendió el aviso por huracán, las lluvias aún pueden provocar inundaciones y situaciones de peligro en el país, donde más de un millón de clientes se encuentran sin electricidad y más de 221.000 sin agua potable.

En San Martín, las autoridades estiman que los daños por Irma, en cuyo región llegaron a sentirse vientos de hasta 300 kilómetros por hora por algunos momentos, superen los 100 millones de dólares. En Antigua y Barbuda, el primer ministro Gaston Browne informó que en la segunda de las islas gemelas, Barbuda, el 90 por ciento de las construcciones fue destruida y se calculan en miles de millones de dólares las pérdidas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140676-irma-12-muertos-hasta-ahora-en-territorio-de-las-antillas>



Radio Habana Cuba